
会議概要（平成２８年９月２日） 

 

案 件  議会報告会について、その他 

 

１ 議会報告会について 

   議会報告会について、各委員から以下の通り意見を聴取。 

   ・委員会ごとに各種団体と報告会を行い、議会全体としての報告会は必要ない 

    のではないか。 

   ・委員会ごとに各種団体と報告会を行うとともに議会全体としての報告会も市 

    内３カ所から５カ所程度で行うべき。 

   ・委員会ごとに各種団体と報告会を行う。議会全体としての報告会を複数カ所 

    で行う場合は同日・同時刻で行ってはどうか。 

   ・中学校区である１３カ所で議会報告会を行い、地域の課題を聞くことを主に 

    してはどうか。 

   ・特別委員会についても報告会を行ってはどうか。 

 

   各会派から意見を聴取した後、協議を行い、常任委員会ごとに各種団体と１１

月頃を目途に議会報告会を行うことを決定。 

 

 

２ 議員間討議について 

   議員間討議について、各委員から以下の通り意見を聴取。 

   ・今の議会の現状では必要ないのではないか。 

   ・議員間の議論を深め、市民に分かりやすい議論となるため実施すべきである。 

   ・一度試行してそれを検証し、ルールを決めてはどうか。 

   ・まずは協議会等で模擬的に行うべきである。 

   ・論点・争点を明らかにすることが重要である。 

   ・以前の委員会資料に記載の委員相互の自由討議の留意事項（案）に補足的な

事項を追加していったらよいのではないか。 

 

 委員長より、議員間討議を行う際のルールづくりなど、今後も議員間討議に

ついて協議していくことを確認。 

 

 

３ 委員会のインターネット配信について 

   委員会のインターネット配信について、各委員から以下の通り意見を聴取。 

   ・委員会よりもまずは本会議の配信を充実すべきではないか。 

   ・あまり費用をかけずに配信できるようにするべきである。 



   ・委員会のインターネット配信に必要な機材の費用や人件費等を考えると優先

順位は低い。 

   ・閲覧数など費用対効果が重要である。 

   ・試行的に一つの委員会を撮影し、活性化推進委員会で検証してはどうか。 

 

   委員長より、今日の意見を各会派に持ち帰り、今後も協議する。また、事務局

においても委員会のインターネット配信について調査・研究していくことを確

認。 

 

 

４ その他 

 なし 

 

 

５ 次回活性化推進委員会の開会日時について 

   １０月１２日（水）決算審査特別委員会終了後に開会することを確認。 

 

以 上  


